



## Morena abre la puerta a posibles cambios a la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de las y los diputados federales de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, confirmó que el proyecto original de las reformas al Poder Judicial podría ser perfeccionado, se trataría de cambios enfocados a procedimientos de elegibilidad y, también, para diferenciar entre la elección federal y la elección estatal. Incluso Mier, dijo, que para la selección de perfiles existe experiencia con el proceso de designación de cuatro consejeros electorales, los cuales, recordemos, debido a la falta de consenso con la oposición en 2023, fueron nombrados vía insaculación.



[https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qjrjZlkz\\_ajdxVjB?e=Y0mTXa](https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qjrjZlkz_ajdxVjB?e=Y0mTXa)